
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年松戸市議会３月定例会 一般質問通告一覧表 



 

令和７年松戸市議会３月定例会 一般質問発言順位 

 

発言順位 会   派 通  告  者 頁 

代 表 質 問 

１ 

市 民 ク ラ ブ 

杉 山 由 祥 1 

２ 箕 輪 信 矢 ３ 

３ 西 田 善 昭 ６ 

４ 
公 明 党 

高 橋 伸 之 ９ 

５ 井 出 昌 子 １４ 

６ ま つ ど み ら い  大 橋   博 １６ 

７ 政策実現フォーラム・社民 原   裕 二 ２３ 

８ 日 本 共 産 党 宇津野 史 行 ２６ 

９ 立 憲 民 主 党 二階堂   剛 ３０ 

個 人 質 問 

１０ 無 所 属 鴈 野   聡 ３８ 

１１ 無 所 属 鴫 原   舞 ３９ 

１２ 無 所 属 湯 浅   文 ４０ 

１３ 無 所 属 山 中 啓 之 ４１ 
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発言順位 １ 通告者 杉 山  由 祥  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市政全般について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 物価高騰による長期計画と財政への影響について 

 

 

 

⑵ 受益者負担の原則と市税収入確保に向けた取組について 

 

 

 

⑶ 歳出削減の努力について 

 

 

 

⑷ 基金運用における債券運用の状況について 

 

 

 

⑸ 国際交流のあり方について 

 

 

 

⑹ 組織改編について 

 

 

 

⑺ 「みどりの愛護のつどい」について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

２ 教育施策方針について 

 

 

 

 教育振興基本計画策定について 
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発言順位 ２ 通告者 箕 輪  信 矢  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 子育て・教育・文化を

軸とした都市ブランドづ

くりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 誰もがいきいきと暮ら

せるまちづくりについて 

⑴ 学校給食無償化について 

 

 

 

⑵ こども誰でも通園制度について 

 

 

 

⑶ 児童虐待防止策について 

 

 

 

⑷ 子どもの対策について 

 

 

 

⑸ 子どもの相談窓口について 

 

 

 

⑹ 「（仮称）スポーツパークまつど」について 

 

 

 

⑴ 介護現場について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 居心地の良い魅力的な

まちづくりについて 

⑵ 家族介護者支援について 

 

 

 

⑶ 小児急病診療について 

 

 

 

⑷ ５歳児健診について 

 

 

 

⑴ 松戸駅周辺のまちづくりについて 

 

 

 

⑵ 新松戸駅周辺のまちづくりと快速停車について 

 

 

 

⑶ 北小金駅周辺のまちづくりについて 

 

 

 

⑷ 常盤平地域の再生について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑸ 市街化調整区域における土地利用方針の策定について 

 

 

 

⑹ 地域公共交通について 

 

 

 

⑺ 水道について 

 

 

 

⑻ 下水道について 
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発言順位 ３ 通告者 西 田  善 昭  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 地域経済が活力にあふ

れ、自分らしく働けるま

ちづくりについて 

 

 

 

 

 

２ 安全で安心して暮らせ

るまちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 商工業対策について 

 

 

 

⑵ 都市農業の現状と今後について 

 

 

 

⑴ 避難所について 

 ア 避難所となる体育館の耐震性や窓ガラスの安全性及びエアコン設置状況について 

 

 

 

 イ 避難所での性被害対策と生理用品やおむつ、ミルクなど女性用品の備蓄状況について 

 

 

 

⑵ 救急体制について 

 ア 救急搬送時のマイナ保険証の活用について 

 

 

 

 イ 「Ｌｉｖｅ１１９」の現状と課題について 

 

 

 

⑶ 消防行政の現状と今後について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 人と環境にやさしいま

ちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 教育施策全般について 

 

⑴ 庁内デジタル化の現状と今後について 

 ア 松戸市行政デジタル化ビジョンについて 

 

 

 

 イ 松戸市公式ＬＩＮＥについて 

 

 

 

⑵ 町会・自治会のデジタル化の現状及び課題について 

 

 

 

⑴ デジタル教育について 

 

 

 

⑵ いじめ対策について 

 

 

 

⑶ スクールソーシャルワーカーについて 

 

 

 

⑷ 特別支援教育の充実について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 ⑸ みらい分校について  
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発言順位 ４ 通告者 高 橋  伸 之  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新年度の重点施策につ

いて 

 

 

 

 

⑴ 人口５０万人の維持について 

 ア 地方版総合戦略の振り返りと今後の方向性について 

 

 

 

 イ 若者・子育て世帯への定住促進について 

 

 

 

⑵ 都市制度の在り方と広域行政について 

 

 

 

⑶ 本市のまちづくりについて 

 ア 新拠点ゾーン及び新庁舎整備について 

 

 

 

 イ 松戸駅周辺のまちづくりについて 

 

 

 

 ウ 新松戸駅東側について 

 

 

 

 エ 北小金駅周辺の再開発について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

２ 市長の施政方針につい

て 

オ 常盤平地区の団地再生について 

 

 

 

⑴ 高齢者の活躍と支援策の推進について 

ア 免許返納者と高齢者の移動支援について 

 

 

 

イ 認知症と共生できる社会へ 

 

 

 

ウ 介護支援専門員の負担軽減について 

 

 

 

 エ 健康寿命の延伸について 

 

 

 

 オ 加齢性難聴者への支援について 

 

 

 

⑵ 災害に強いまちづくりについて 

ア 災害関連死を防ぐ取り組みについて 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 イ 埼玉県八潮市の陥没事故を受けた本市の取り組みについて 

 

 

 

⑶ スポーツを通じた活力ある地域づくりについて 

  プロスポーツ誘致について 

 

 

 

⑷ 地域経済活性化と中小企業支援について 

  中小企業の生産性向上と労働参加の拡大を高める施策について 

 

 

 

⑸ 平和の継承について  

 

 

 

⑹ ＳＤＧｓの普及展開について 

 

 

 

⑺ 若者が希望を持てる社会へ。 

  安心して結婚できる環境整備について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

３ 教育長の教育施策方針

について 

⑻ 行政のＤＸ化について 

  書かない窓口の実現について 

 

 

 

⑴ 個別最適な学びと協働的な学びの一体的な充実について 

 

 

 

⑵ 学校での体験活動について 

 

 

 

⑶ 不登校の児童生徒の支援強化について 

 

 

 

⑷ 闇バイト対策について 

 

 

 

⑸ 市立松戸高校のこれからのビジョンについて 

 

 

 

⑹ 郷土資料の文化継承とデジタル化について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

⑺ 博物館リニューアル基本構想・基本計画について  
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発言順位 ５ 通告者 井 出  昌 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 市長の施政方針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ スポーツを通じた活力ある地域づくりについて 

  東京２０２５デフリンピックの更なる認知度向上について 

 

 

 

⑵ 女性活躍社会の推進における女性の参画拡大について 

 

 

 

⑶ 子どもの幸せが最優先の社会へ。 

 ア こどもまんなか社会の実現へ。 

 

 

 

 イ 子どもの体験活動の充実について 

 

 

 

 ウ 搾乳が可能な環境整備について 

 

 

 

⑷ 健康・命を守る施策について 

 ア ５歳児健診の導入について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イ 帯状疱疹ワクチンの助成について 

 

 

 

⑸ 誰もが安心して暮らせるまちづくりについて 

 ア ギャンブル等依存症対策の推進について 

 

 

 

 イ ＬＧＢＴＱ＋の支援について 

 

 

 

 ウ 障がい者差別の根絶について 

 

 

 

 エ 公園の防犯カメラ設置について 

 

 

 

 オ 古ケ崎浄水場跡地の利活用について 

 

 

 

⑹ 食品ロス削減の対策について 
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発言順位 ６ 通告者 大 橋    博  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ まちづくりに対する基

本的な考え方について 

 

 

２ 子育て・教育・文化を

軸とした都市ブランドづ

くりについて 

地域共生社会について 

 

 

 

⑴ 子育て・教育について 

 ア 子どもの貧困対策について 

 

 

 

 イ 給食費の無償化と今後の展望について 

 

 

 

 ウ 子育てしやすいまち、共働き世帯から選ばれるまちづくりについて 

 

 

 

⑵ 文化・スポーツ・多文化共生について 

 ア 「パラダイスエア」の今後について 

 

 

 

 イ 異文化理解の促進について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 誰もがいきいきと暮ら

せるまちづくりについて 

 ウ 障害の有無に関わらず、誰もがスポーツを楽しむことができるように既存のスポーツ施設を改修するこ

とについて 

 

 

 

 エ 旧根木内東小学校跡地の（仮称）スポーツパークまつどの整備について 

 

 

 

 オ 「（仮称）文化スポーツ創造のまち推進方針」の策定について 

 

 

 

 市立総合医療センターについて 

 ア 別棟建設の見通しについて 

 

 

 

 イ 小児周産期医療の現状について 

 

 

 

 ウ 医師、看護師の確保の状況について 

 

 

 

エ 医療センター広報誌「ペアレター」の周知について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 居心地の良い魅力的な

まちづくりについて 

⑴ 松戸駅周辺の整備について 

 ア 松戸駅西口・東口公衆トイレ建物賃借料について 

 

 

 

 イ 新庁舎整備について 

   現在の検討状況について伺う。 

 

 

 

⑵ 新松戸駅周辺の整備について 

 ア 快速列車停車よりも東側地区方面の改札口を設置してはいかがか。 

 

 

 

 イ 快速列車の新松戸駅停車に関わる調査について 

 

 

 

⑶ 常盤平地域の再生に向けて、ＵＲ都市機構との連携について 

 

 

 

⑷ 交通・道路について 

ア 北千葉道路の進捗及び沿線近くの土地の有効活用について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

５ 地域経済が活力にあふ

れ、自分らしく働けるま

ちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

６ 安全で安心して暮らせ

るまちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 人と環境にやさしいま

ちづくりについて 

 イ 将来に向けての交通政策について 

 

 

 

⑴ 事業者支援について 

  デジタル化の取組に対する補助の拡充について 

 

 

 

⑵ 農業振興について 

松戸産農産物のブランド力向上及び生産性の向上について 

 

 

 

⑴ 危機管理について 

防災体制に係る自主防災の推進について 

 

 

 

⑵ 市民の安全について 

防犯活動の維持と拡充について 

 

 

 

⑴ ＳＤＧｓ推進について 

今後の取組について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 ⑵ ゼロカーボン・環境について 

 ア 新焼却施設の進捗について 

 

 

 

 イ 人とペットが共存する社会の実現について 

 

 

 

⑶ 地域イメージ向上について 

 ア ＳＮＳの活用について 

 

 

 

 イ 若者対象のライフデザインセミナーについて 

 

 

 

⑷ 自治体ＤＸ推進について 

 ア メタバースの活用について 

 

 

 

 イ 住民ポータル等の検討について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 予算について 

 

 

 

９ 平和事業について 

 

 

 

10 教育施策について 

 

 

 

11 ＜歴史・文化・伝統・

芸術を学ぶ＞について 

 

 

 

 

ウ ＤＸ推進による個人認証の推進について 

 

 

 

⑸ 公共施設ＬＥＤ化について 

 

 

 

本市の今後の財政運営について 

 

 

 

 戦後８０周年及び世界平和都市宣言４０周年記念事業について 

 

 

 

松戸市教育振興基本計画の策定等の経緯について 

 

 

 

⑴ 「博物館リニューアル基本構想・基本計画」について 

 

 

 

⑵ 博物館及び戸定邸とのコラボイベントに係る、アクセスについて 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

12 ＜学びたいときに学べ

る環境をつくる＞につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

13 ＜魅力ある市立高校づ

くり＞について 

⑴ 図書館整備計画に基づくＩＣタグ装備の現状と今後について 

 

 

 

⑵ 第２次子ども読書活動推進計画の策定の進め方について 

 

 

 

⑶ 蔵書としての電子書籍等の導入について 

 

 

 

市立松戸高校５０周年記念事業について 
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発言順位 ７ 通告者 原    裕 二  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ まちづくりに対する基

本的な考え方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 公共施設再編について 

 ア 地域別の人口と将来動向について 

 

 

 

 イ 公共施設総量の適正化について 

 

 

 

 ウ 適正な地域別１人当たりの公共施設延べ床面積について 

 

 

 

 エ 更新費用の見込みについて 

 

 

 

⑵ 学校の再編について 

ア 学校再編の基準と基本的な方針について 

 

 

 

 イ 他の公共施設との複合化について 

 

 

 

 ウ 市民参加について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 誰もがいきいきと暮ら

せるまちづくりについて 

 

 

３ 居心地の良い魅力的な

まちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 エ 小・中学校連携による再編について 

 

 

 

 オ 維持管理コストについて 

 

 

 

 国民健康保険について 

 

 

 

⑴ 市役所建て替えについて 

 

 

 

⑵ 新拠点ゾーン開発について 

 

 

 

⑶ 新松戸駅東側地区土地区画整理事業について 

 

 

 

⑷ 新焼却施設建設について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 安全で安心して暮らせ

るまちづくりについて 

 

災害に強いまちづくりについて  
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発言順位 ８ 通告者 宇津野  史 行  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市長の政治姿勢につい

て 

 

⑴ 終戦８０年、世界平和都市宣言４０年の節目の年にふさわしく、平和に人権擁護の視点を加えた取組とす 

る考えはないか。 

 

 

 

⑵ 定年延長による退職金支給時期の先延ばしについて、職員の不利益とならない仕組みの検討・実施を。 

 

 

 

⑶ 委託業務従事者の処遇の改善・確保に向けた取組について 

 ア 民間保育士給与の実態について 

 

 

 

 イ 公契約条例の制定について 

 

 

 

⑷ 情報システム標準化とガバメントクラウド利用の経費面での見通しについて 

 

 

 

⑸ 市庁舎建て替え問題について 

 ア 松戸市庁舎整備検討委員会での提案・議論と、新庁舎整備基本計画策定への影響について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

２ 子育て支援の充実につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 医療・福祉の充実につ

いて 

イ 松戸駅周辺まちづくり基本構想への影響について 

 

 

 

⑴ 旧東部支所の施設を活用した児童館の整備を。 

 

 

 

⑵ 放課後児童クラブの充実について 

 ア 放課後児童クラブ支援員等の処遇改善の成果について 

 

 

 

 イ 施設整備、研修の実施など保育環境の向上について 

 

 

 

⑶ 保育士配置の現状・課題とこども誰でも通園制度の実施について 

 

 

 

⑴ 国民健康保険について、本市の保険者としての姿勢を問う。 

 

 

 

⑵ 介護保険制度について 

ア 介護保険制度の存続に向けた課題について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 民主的なまちづくりに

ついて 

 

 

 

イ 特別養護老人ホーム待機者の現状と解消に向けた対策について 

 

 

 

⑶ 東松戸病院跡地への病院誘致に向けた、病院機能や地元還元施設などについて、住民要求をくみ取る場を

設ける考えはないか。 

 

 

 

⑷ 生活保護制度における物価高騰の受給者への影響について 

 

 

 

⑴ 新松戸駅東側地区土地区画整理事業について、市民負担６５億円に見合う市民・議会への情報提供・共有

を。 

 

 

 

⑵ 矢切の渡し公園の整備と、その前提となる矢切耕地全体の保全整備計画の策定について 

 

 

 

⑶ 常盤平団地の再生について、市の果たすべき役割は何か。 

 

 

 

⑷ 北千葉道路整備予定地の周辺住民への影響について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

５ 教育の充実について 

 

⑴ 教育条件の整備をめぐる人的整備とＩＣＴ環境整備の課題について 

 

 

 

⑵ 不登校児童への支援について 
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発言順位 ９ 通告者 二階堂    剛  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 施政方針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 「大変厳しい予算編成」との言及があった松戸市財政について 

ア 令和７年度予算案における、令和６年度との比較について 

 

 

 

イ 庁舎建設基金積立金について 

 

 

 

ウ 国は人事院勧告の引き上げ分を会計年度任用職員まで初めて地方自治体に交付税措置をしました。しか

し、松戸競輪従事員等、賃金単価固定額の会計年度任用職員の中に、賃金単価の引き上げが行われなかっ

た職種もあったことについて、市長の見解を伺う。 

 

 

 

⑵ 市長の政治姿勢について 

ア パワハラ防止に対する市長の政治姿勢を伺う。 

 

 

 

イ 市長と関係職員との政策説明などの意思疎通が不十分との声を聴くがコミュニケーションの在り方を

どのように考えるか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ 市役所建て替え問題について 

ア 「新拠点ゾーン北側への新庁舎第２ステップ整備イメージのたたき台」について 

 

 

 

イ 「新庁舎第２ステップ整備イメージのたたき台」について、民間活力導入が書かれていないのは、市と

して断念したと理解してよいか。 

 

 

 

ウ 第１ステップ、第２ステップを通した概算費用を伺う。また、その費用をどう考え、概算費用が市とし

て捻出できるのか。市役所建設費用を超える可能性が高まっているように思えるが、その場合、市長は「市

役所建て替えを断念し、比較的安価で済む仮庁舎への一時移転」について政治判断すべきと思うが、市長

の見解は。 

 

 

 

エ 松戸市庁舎機能課題検証業務委託報告書について 

 

 

 

⑷ 市役所への来庁者について 

現市役所の来庁者数推移と、今後の見込みについて伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑸ 新拠点ゾーンについて 

ア 新拠点ゾーン北側の土地購入費について  

 

 

 

イ 新拠点ゾーン整備の前提となる新拠点ゾーン北側への民間活力導入について 

 

 

 

ウ 現在検討しているシンボル軸の代替ルートについて 

 

 

 

エ 新拠点ゾーン整備関連事業に関して特定の事業者に随意契約をし、一方で、その関連会社から２名の職

員を審議監クラスで松戸市が受け入れていることについて 

 

 

 

⑹ 新松戸駅東側地区土地区画整理事業について 

ア 仮換地指定について 

・反対者がいるという報道について 

・仮換地指定した結果、当初の地権者のうち何人が土地区画整理区域内に引き続き住むことになったの

か伺う。 

 

 

 

イ 松戸市が立体換地建築物として建設するマンションについて、資材・物価の高騰の影響等を伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

ウ マンションに入居する公共施設について 

 

 

 

⑺ 情報伝達手段の拡充を目的とした災害時用公衆電話について 

ア 新年度の取組について 

 

 

 

イ 浸水地域では電話機の設置等は、浸水被害が想定されない高さに設置するのか伺う。 

 

 

 

⑻ ゼロカーボンシティの実現を目的とした市営住宅への配達ボックス設置について 

 

 

 

⑼ 「公共施設インターネット予約管理システム」に施設使用料を支払えるオンライン決済の導入について 

 

 

 

⑽ 「福祉まるごと相談窓口」の実績と地域包括支援センターなどの他の支援機関との連携について 

 

 

 

⑾ 「子どもの未来応援ノート」が増刷されますが、その成果を指標によって明らかにするよう要望してきま

したが、進捗状況を伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑿ 放課後児童クラブの支援員の新年度の取組について、午前中は学校で勤務するとしていますが、効果をど

のように考えているか伺う。 

 

 

 

⒀ 市立総合医療センターの別棟について「昨今の建設費高騰の状況を注視しつつ経営計画の見直しを検討す

る」と言及していることについて 

ア 職員賃金の引き上げによる影響額と今後の見通しについて 

 

 

 

イ 別棟建設の延期について 

・延期の理由を伺う。 

・延期することによるメリット・デメリットを伺う。 

 

 

 

⒁ 平和事業について 

ア 戦後８０周年記念事業の市民への周知について 

 

 

 

イ 市民からの平和基金への寄附は増えているが、松戸市は戦後８０周年の記念に基金の積み増しをする考

えはないか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

２ 教育施策方針について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 特別支援教育について 

ア 合理的配慮について 

 

 

 

イ 学校選択について 

 

 

 

ウ 送迎について 

 

 

 

⑵ 不登校、いじめ、子どもの自殺などが過去最高になっているが、松戸市の現状と対策について 

 

 

 

⑶ ＩＣＴ教育について 

  タブレット導入が行われ５年が経過し、活用状況と課題について 

 

 

 

⑷ 「運動部活動指導の指針」及び「文化部活動のためのガイドライン」の見直しについて 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 今までの取組について 

 

 

 

 

 

 

 

⑸ 学校給食について 

ア 児童生徒の命にかかわる食物アレルギー対策について 

 

 

 

イ 学校給食への地元野菜の提供拡大について 

 

 

 

⑴ 学校開放について  

ア 営利団体への貸し出しについて 

 

 

 

イ 1団体1施設使用について 

 

 

 

⑵ 部活動の地域移行について 

部活動の地域移行に向けた進捗を伺う。 

 

 

 

⑶ ＰＴＡについて 

「ＰＴＡ加入にあたって同意書を得ることを徹底すること」に向けた新年度の取組を伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑷ 文化財の修理、保護について 

 

 

 

⑸ ３歳児健診における吃音について 

ア 問診票の改善について 

 

 

 

イ 保護者等への啓発について 

 

 

 

⑹ 随意契約の公開について伺う。 
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発言順位 １０ 通告者 鴈 野    聡  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

松戸市病院事業の経営に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 「安定した医療提供体制を維持する」ためには、経常損益がプラスとなる適正規模への病床数削減が必要

であり、病床数を維持するのであれば指定管理や民間譲渡など広い意味での民営化が必要であると思慮する

が、市長の見解及び戦略的判断を伺う。 

 

 

 

⑵ 令和７年度から令和９年度の経営の見通しと、「安定した医療提供体制を維持する」ための具体的施策を

伺う。 

 

 

 

⑶ 令和６年４月より始まった医師の働き方改革について、その成果を伺う。 
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発言順位 １１ 通告者 鴫 原    舞  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 施政方針について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育施策方針について 

⑴ 子どもへの愛着（アタッチメント）について 

 

 

 

⑵ １００カ国以上の国籍が集まる５０万人都市での多文化共生について 

 

 

 

⑴ 日本語の教育について 

 

 

 

⑵ 学びの松戸モデルでの「ことば」について 
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発言順位 １２ 通告者 湯 浅    文  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 民間保育園における職

員の環境改善について 

 

 

２ 市教育委員会における

医療的ケア実施体制変更

の取組について 

 

 

 

 

 

 

３ 東松戸駅周辺の安全対

策について 

 職員の有給取得に関して適切に運用するよう保育園に働きかけるお考えはありますか。 

 

 

 

 学校への固定配置の看護師から巡回看護師に変わり、教員の負担増が懸念されます。 

 ア 医療的ケアが必要な児童生徒と支援員の人数を教えてください。 

 

 

 

 イ 巡回看護師に変わったことで把握している課題と成果を教えてください。 

 

 

 

東松戸駅東口の北総線高架下の路上駐車により歩行者の安全が守られず危険な状態です。市がこれからでき

る安全対策はありますか。 
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発言順位 １３ 通告者 山 中  啓 之  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 松戸市と社会福祉協議

会の関係について 

 

 

 

２ 市役所の綱紀粛正につ

いて 

 

 

 

３ ＩＣＴを活用した各種

サービスにおいて民間並

みの水準を基本とするこ

とについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本市と松戸市社会福祉協議会との関係における課題について昨年１２月定例会で列挙しました。改善へ向け

た具体的な進捗をお聞かせください。 

 

 

 

明らかに不適切と思われる本市職員の勤務姿勢について、問題を深刻に受け止めていますか。またその際の

処分についても、時勢に即して厳しく適用すべきではありませんか。 

 

 

 

インターネットを活用した本市の各種サービスにおいて、民間並みの利便性を意識してシステム構築しませ

んか。また、下記については以下の視点を意識していますか。 

 ア 公共施設インターネット予約管理システムにおける決済の利便性と廉価な手数料について 

 

 

 

 イ 松戸市安全安心メールにおける情報源のタイムラグをなくす、紛らわしい情報を流さないことについて 

 

 

 

 ウ 各種オンライン会議配信における視聴者に物理的な移動を強いないこと、可能な限り大人数にすること

について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 矢切ねぎを児童生徒の

口に確実に届けることに

ついて 

 

 

 

 

 地元名産の矢切ねぎを市内小中学生であるうちに１度は確実に食べてもらう仕組みを確立しませんか。 
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